

DOI: 10.18572/2072-3644-2022-1-3-7

Актуальные проблемы взаимодействия бизнеса и власти в вопросах противодействия терроризму

Канунникова Наталья Геннадьевна,
начальник кафедры государственных и гражданско-правовых дисциплин
Северо-Кавказского института (филиала) Краснодарского университета
Министерства внутренних дел России,
кандидат юридических наук, доцент

natali6977@yandex.ru

Противодействие терроризму в Российской Федерации в настоящее время имеет первостепенное значение, что обуславливает необходимость участия в указанной деятельности всех заинтересованных субъектов: государства, общества, каждого отдельного гражданина. В системе противодействия терроризму должно участвовать и бизнес-сообщество, которое, с одной стороны, является основной силой в борьбе с терроризмом, но с другой стороны, может выступать и его источником. Наибольшую пользу бизнес может принести в рамках профилактических мероприятий, а также при ликвидации последствий террористических актов. В то же время предпринимательский сектор в силу своей масштабности и слабого контроля является основным источником финансирования терроризма. В настоящей статье автором предпринята попытка анализа некоторых аспектов взаимодействия органов власти и бизнеса в вопросах противодействия терроризму и выявления основных направлений такого сотрудничества, рассмотрение которых приводит автора к выводу о необходимости разработки и практической реализации действенных мер и методик предупреждения и пресечения террористических проявлений в современном мире.

Ключевые слова: терроризм, бизнес-сообщество, органы власти, противодействие, финансирование терроризма, взаимодействие, антитеррористическая политика.

Relevant Problems of the Interaction between Business and Government in Terrorism Combating

Natalya G. Kanunnikova
Head of the Department of State, Civil and Legal Disciplines
of the North-Caucasian Institute (Branch) of the Krasnodar University
of the Ministry of the Interior of Russia
PhD (Law), Associate Professor

Countering terrorism in the Russian Federation is currently of paramount importance, which necessitates the participation of all interested entities in this activity: the state, society, and every individual citizen. The business community should also participate in the counter-terrorism system, which on the one hand is the main force in the fight against terrorism, but on the other hand can also act as its source. Business can bring the greatest benefit in the framework of preventive measures, as well as in the elimination of the consequences of terrorist acts. At the same time, the business sector, due to its scale and weak control, is the main source of terrorist financing. In this article, the author attempts to analyze some aspects of the interaction of government and business in countering terrorism and identify the main areas of such cooperation, consideration of which leads the author to the conclusion that it is necessary to develop and implement effective measures and methods of preventing and suppressing terrorist manifestations in the modern world.

Keywords: terrorism, business community, authorities, counteraction, financing of terrorism, interaction, anti-terrorist policy.